



## Une belle rencontre entre l'auteure Claire Gratiyas et les élèves de Troisièmes

publié le 29/03/2013

Jeudi 21 mars, les élèves se sont rendus à **Ruelle** dans le cadre du **Festival du livre jeunesse**.

Après avoir visité divers stands de libraires, ils ont eu la chance de rencontrer **Claire Gratiyas**, l'auteure du *Signe de K1*, concourant pour le Prix des collégiens et lycéens de Charente auquel les élèves, parents et personnel d'éducation volontaires ont participé à Champagne-Mouton.

Cette rencontre a été l'occasion d'un échange chaleureux sur le métier d'écrivain, sur les coulisses de l'édition mais aussi tous ont pu partager sur les thèmes du roman : préoccupations écologiques, vision de la femme, craintes concernant le système scolaire. Les élèves ont même eu une petite initiation à la physique quantique !

Que l'auteure soit remerciée de sa simplicité et de son humanisme, que les collégiens soient remerciés de leur attention et de "l'originalité" de leurs questions pour citer Claire Gratiyas.

### Portfolio

